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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выступает электросетевой комплекс России, в частности электросетевой комплекс Северо-Западного региона на примере территориальной сетевой организации АО «ЛОЭСК».
Предметом исследования является объем резервируемой мощности в электросетевом комплексе АО «ЛОЭСК», его влияние на деятельность сетевого предприятия.
Цель выпускной квалификационной работы – проведение анализа деятельности АО «ЛОЭСК», определение наличия резервов мощности в сетях предприятия и подтверждение прогнозируемого экономического эффекта от введения платы за резервирование мощности, а также разработка мероприятий, повышающих эффективность использования сетевой мощности.
В ходе исследования был проведен анализ текущего состояния электросетевого комплекса Российской Федерации, определены достоинства и недостатки в его функционировании, а также рассмотрены перспективы развития с учетом выявленных проблем, приведен зарубежный пример развития энергосистемы Финляндии – ближайшей страны, граничащей с Северо-Западным Регионом.
Более детально рассмотрены перспективы развития электросетевого комплекса страны с учетом реализации конкретного стратегического решения – введения платы за резерв электросетевой мощности. Обозначен принципиальный подход и определены аспекты влияния предлагаемого механизма на экономику и государственную стратегию развития электросетевого комплекса Российской Федерации.
Проведен анализ текущего состояния электросетевого комплекса АО «ЛОЭСК», проведен анализ деятельности предприятия и дана оценка влияния неиспользуемой электросетевой мощности, а также спрогнозирован получаемый экономический эффект от введения платы за резерв электросетевой мощности. По результатам исследования предложены варианты мероприятий, направленных на повышение эффективности использования сетевой мощности.
        

        
          The object of the study is the power grid complex of Russia, in particular the power grid complex of the North-Western region on the example of the territorial network organization of JSC "LOESK".
The subject of the study is the amount of reserved power in the power grid complex of JSC "LOESK", its impact on the activities of the network enterprise.
The purpose of the graduate qualification work is to analyze the activities of JSC "LOESK", to determine the availability of power reserves in the networks of the enterprise and to confirm the projected economic effect of the introduction of a fee for the reservation of power, as well as the development of measures to improve the efficiency of network capacity.
The study analyzed the current state of the power grid complex of the Russian Federation, identified the advantages and disadvantages in its functioning, and considered the prospects of development, taking into account the identified problems, is a foreign example of the development of the power system of Finland – the nearest country bordering the North-Western Region.
The prospects for the development of the country's electric grid complex are considered in more detail, taking into account the implementation of a specific strategic decision – the introduction of a fee for the reserve of electric capacity. The principal approach is designated and aspects of influence of the offered mechanism on economy and the state strategy of development of the power grid complex of the Russian Federation were defined.
The analysis of the current state of the electric grid complex of JSC "LOESK", the analysis of the enterprise’s activity and the assessment of the impact of unused electric grid capacity, and the resulting economic effect from the introduction of charges for the electric grid power was predicted. According to the results of the study, the variants of measures aimed at improving the efficiency of the use of network power were proposed.
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